
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

       Istituto Comprensivo Statale “G. Palatucci” Montella 
Consiglio di Istituto a.s. 2019/2020 

 
 

Verbale n°    15 
 
 

 
Il giorno martedì 19 maggio, alle ore 16.00 si riunisce Consiglio d’ Istituto, tramite Skype, per 
discutere i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 
 

1) Approvazione Verbale della seduta  precedente. 
2) Informativa relativa al prosieguo delle attività didattiche in modalità a distanza.  
3) Regolamentazione della DAD: criteri di orario e di coordinamento delle attività tra i docenti 

della stessa  classe: delibera.  
4) Informativa sulla condivisione di piattaforme univoche tra i docenti della primaria e 

secondaria di 1°grado 
5) Comunicazioni inerenti lo stato attuale dei progetti.  
6) Delibera di autorizzazione alla partecipazione al progetto FERS ASS2 II. Obiettivo specifico 

10.8.6 “Azioni per l’allestimento di centri scolastici digitali e per favorire l’attrattività e 
l’accessibilità anche nelle aree rurali ed interne”.  

7) Delibera di acquisizione della variazione di bilancio progetto FESR Smart class. 
8) Delibera di acquisizione della variazione di bilancio finanziamenti di cui alla nota MI prot. n. 

562/2020 di  cui all’art. 120 DL n. 18/2020;  
9)  Delibera di riduzione delle 30h a 27 h per le classi 5 in previsione delle misure di prevenzione 

da adottarsi a settembre per l’inizio delle attività didattiche. 
10)  Delibera adozioni libri di testo a. s. 2020/21.  
11)  Regolamento sedute telematiche degli OC (proposta pubblicata sul sito): delibera.  
12)  Acquisizione parere sulla opportunità, considerata l’emergenza sanitaria, di rinunciare al 

PON 4395 del 09/03/2018 ‐ FSE ‐ Inclusione sociale e lotta al disagio ‐ 2a edizione‐ A 
scuola...NATURAlmente! (seconda  edizione).  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Risultano presenti o assenti i seguenti componenti:  
 

  COGNOME  NOME  COMPON. presenti assenti 
1 D’AGOSTINO ALESSANDRA      Dirigente X  
2 MONGIELLO VERONICA Genitori X  
3 SENA ROSSELLA Genitori  X  

4 CONTE MARIA Genitori X  
5 FIERRO  CARLO Genitori X  
6 VOLPE GIUSEPPINA Genitori X  
7 CINCOTTI DORIANA Genitori X  
8 MOLINARI ORSOLA Genitori X  

9 IULIANO ROMINA Genitori X  
10 CHIARADONNA GISELLA Pers. Docente X  

11 DI BENEDETTO AURORA Pers. Docente X  
12 CARROZZA PATRIZIA Pers. Docente X  
13 VARALLO MARIANNA Pers. Docente X  

14 TAVOLETTA MARIA PIA Pers. Docente X  
15 MOSCARIELLO PATRIZIA Pers. Docente X  
16 DI GENOVA MARILENA Pers. Docente X  
17 BELLOFATTO GIUSEPPE Pers. Docente X  
18 MAIORANO FELICE Pers. A.T.A X 
19 CHIEFFO DOMENICO Pers. A.T.A  X 
   Tot. presenti  17  
   Tot. assenti   2 
         

 
Presiede la riunione il Presidente del Consiglio sig. Carlo Fierro che, constatata la legalità della 
seduta, essendo   presenti n 17   consiglieri, dichiara aperti i lavori e nomina segretario verbalizzante 
della seduta l’insegnante Carrozza Patrizia. 
 

Punto 1 – Approvazione Verbale della seduta  precedente. 
 
Il Presidente chiede se si può procedere all’approvazione del verbale della precedente seduta 
di cui si ricordano i punti trattati. 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 con voto unanime  

  DELIBERA  
 

l’approvazione del verbale della seduta del giorno 12  febbraio 2020.   

 

 

 

Del. N° 1

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   Punto 2 - Informativa relativa al prosieguo delle attività didattiche in modalità a 
distanza.  
 
 
Introducendo gli argomenti  all’o.d.g. la Dirigente Scolastica, prof.ssa Alessandra 
D’Agostino,  spiega che,   prima di convocare il Consiglio d’Istituto ha atteso i chiarimenti 
contenuti nel decreto, convertito in legge a fine aprile, in cui si precisa che le delibere degli 
organi collegiali fatte in modalità a distanza vanno considerate legittime.  
Quindi  rispetto al primo punto comunica che il Collegio ha concordato alcuni criteri per la 
didattica a distanza stabilendo, innanzitutto,  che non si può prescindere da un accordo-
confronto e dialogo   con la famiglia perché questa modalità di didattica   presuppone, 
soprattutto per la Scuola Primaria, e non solo per la necessaria connessione, il supporto del 
genitore;   è stato altresì concordato di prevedere una sola videolezione al giorno, per la Scuola 
Primaria e  tre  videolezioni, per la Scuola Secondaria di primo grado. 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
prende atto delle comunicazioni  ricevute. 

 
  

 

 

 

 

 
 

 
 

Punto 3 - Regolamentazione della DAD: criteri di orario e di coordinamento delle 
attività tra i docenti della stessa classe: delibera. 
 
 Quindi la Dirigente Scolastica prosegue informando  di quanto stabilito in Collegio docenti 
sempre rispetto alla Didattica a Distanza e, più esattamente, circa alcuni importanti criteri da 
tener presenti fra docenti della stessa classe     ovvero quello di coordinarsi  e predisporre un 
orario di lezioni, come del resto per la didattica in presenza,   per evitare sovrapposizioni.  In
l Consiglio che deve deliberare tali criteri, può anche indicarne altri che ritiene sia opportuno 
tener presenti. 
 A riguardo la  signora Volpe riferisce di alcuni problemi di comportamento che si sono 
verificati durante le videolezioni con Skype. 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

 sentita l’illustrazione della D.S. 
 dopo ampia discussione 
 con voto unanime 

 
DELIBERA 

 

 

 

Del. N° 2 

 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

di approvare i criteri di orario e coordinamento delle attività a distanza fra 
docenti della stessa classe individuati  dal Collegio Docenti. 
 

 
Punto 4- Informativa sulla condivisione di piattaforme univoche tra i docenti della 
primaria e secondaria di 1°grado. 
 
Si continua a discutere della  Didattica a distanza,  e del suo eventuale prosieguo a Settembre,  
la Dirigente Scolastica, a riguardo informa che  il Collegio ha concordato l’adozione di una 
unica piattaforma (G Suite) da utilizzare sia per la Scuola Primaria che per la Scuola 
Secondaria di primo grado. 
Per settembre servirà, a tal fine,  la figura di un referente interno che svolga il compito di 
formatore per l’utilizzo da parte dei docenti della piattaforma; a ciò si è già provveduto con 
un bando di selezione interno con cui è stata individuata l’ins. Di Benedetto Aurora, docente 
che ha le adeguate competenze per ricoprire questo ruolo.  La Dirigente Scolastica precisa 
altresì che avrebbe preferito che questa formazione fosse avviata e svolta già nel mese di 
giugno, ma in Collegio Docenti si è stabilito di rinviarla a settembre. 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

 
 sentita la esauriente illustrazione della Dirigente Scolastica 
 all’unanimità  

DELIBERA 
di approvare la scelta del Collegio circa l’adozione di un’ unica piattaforma per 
la Scuola Primaria e la Scuola Secondaria di 1° grado per il prosieguo della DaD.

 

 
 
 

 
 

Del. N° 3
 
 
 
 
 

 
Punto 5 - Comunicazioni inerenti lo stato attuale dei progetti.  
 
Rispetto a tale punto,  il Consiglio viene informato che, per quanto riguarda i progetti che 
erano stati avviati (Scuola viva, Progetto BES) sono stati  tutti rinviati.  Teoricamente 
avrebbero potuto   tenersi anche a distanza ma il Collegio si è espresso con parere negativo 
circa questa modalità  ritenuta improponibile -  sia per la tipologia stessa di questi  percorsi 
che svolti a distanza non avrebbero grande senso-sia perché lo svolgimento a distanza  avrebbe 
reso ulteriormente  gravoso l’impegno a casa, sovraccaricando le famiglie.   
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 
 
 
Del. N° 4 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 sentita la spiegazione della Dirigente Scolastica 
 con voto unanime approva e 

DELIBERA 
di uniformarsi alla scelta del Collegio di sospendere quei progetti ( Scuola Viva 
e Bes) nonostante già avviati prima della chiusura della scuola. 
 

 Punto 6 - Delibera di autorizzazione alla partecipazione al progetto FERS ASS2 II. 
Obbiettivo specifico 10.8.6 “Azioni per l’allestimento di centri scolastici digitali e per 
favorire l’attrattività e l’accessibilità anche nelle aree rurali ed interne”.  
 
Come già informato il Presidente sig. Carlo Fierro, la Dirigente Scolastica comunica al 
Consiglio che la Scuola ha partecipato al progetto di cui all’oggetto, , e che ora occorre 
acquisire la necessaria delibera. 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

 dopo essere stato adeguatamente informato 
 con voto unanime 

DELIBERA 
 

l’autorizzazione alla partecipazione al progetto FERS ASS2 II. Obbiettivo specifico 
10.8.6 “Azioni per l’allestimento di centri scolastici digitali e per favorire l’attrattività 
e l’accessibilità anche nelle aree rurali ed interne”.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Del. N° 5 

 
Punto 7 - Delibera di acquisizione della variazione di bilancio progetto FESR Smart 
class.  
 
La Dirigente Scolastica informa che, a seguito della partecipazione al Progetto di cui al punto 
precedente,  la Scuola ha ricevuto il finanziamento di € 13.000,00 di cui bisogna quindi  
approvare la relativa  variazione di bilancio. 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

 sentita l’esauriente illustrazione della Dirigente Scolastica 
 con voto unanime 

 
DELIBERA 

 
l’acquisizione della variazione di bilancio progetto FESR Smart Class  per 
 € 13.000. 

 
 
 
 
 
Del. N° 6 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Punto 8- Delibera di acquisizione della variazione di bilancio finanziamenti di cui alla 
nota MI prot. n. 562/2020 di  cui all’art. 120 DL n. 18/2020;  
 
In riferimento a tale punto si ricorda al Consiglio che in seguito all’emergenza sanitaria 
connessa alla diffusione del COVID-19, il Governo è intervenuto con il D.L. 17 marzo 2020, 
n. 18  attraverso l’adozione di specifiche misure in diversi settori, anche per le Istituzioni 
scolastiche. Quindi anche il nostro Istituto ha ricevuto un finanziamento  di circa 10.000 euro 
con cui sono stati acquistati soprattutto tablet per le famiglie che non disponevano di alcun 
dispositivo per la didattica a distanza e prodotti per la pulizia  straordinaria degli ambienti 
scolastici. Occorre quindi deliberare la variazione di bilancio per questa somma. 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

 avendo ricevuto adeguata informazione 
 all’unanimità 

DELIBERA  
 

la variazione di Bilancio per i finanziamenti  di € 10.135,23. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Del. N°7  

 
Punto 9- Delibera di riduzione delle 30h a 27 h per le classi 5 in previsione delle misure 
di prevenzione da adottarsi a settembre per l’inizio delle attività didattiche. 
 
La Dirigente Scolastica comunica al Consiglio che in considerazione delle misure di sicurezza 
anti Covid che dovranno essere garantite anche nella scuola, fra cui, in primo luogo quella di 
evitare assembramenti e garantire la distanza minima fra le persone, non si  può pensare di 
lasciare le  classi quinte della Scuola Primaria con il modulo delle trenta ore settimanali. 
 Viceversa, sarà opportuno tornare alle 27 ore per tutti in modo da recuperare ore di 
compresenza utili per segmentare le classi,  formare gruppi meno numerosi e quindi garantire 
un certo distanziamento. 
Quindi anziché la turnazione fra classi, occorre prevedere una turnazione all’interno delle 
classi.  Le 30 ore in effetti sono un optional   cui in questo momento possiamo rinunciare, 
considerando quello a cui dobbiamo prepararci. Va considerata anche  l’eventualità di stare a 
scuola in presenza per breve tempo  per  poi integrare con  la didattica a distanza.  
Il Presidente chiede se è il caso di dotare la scuola di un Termo scanner per misurare la 
temperatura all’ingresso. 
Per quanto riguarda invece la riapertura degli uffici di segreteria dobbiamo ancora attendere 
le linee guida per avere indicazioni in merito.    
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

 con voto unanime 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Del. N°8  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 dopo ampia discussione 
DELIBERA 

 
di ridurre l’orario di funzionamento delle classi quinte della Scuola Primaria a  27 
ore settimanali. 

 
 
Punto  10 - Delibera adozioni libri di testo a. s. 2020/21.  
 
La Dirigente Scolastica informa che nei Consigli di classe -sia della Scuola Primaria che della 
Scuola Secondaria di 1° grado- che si sono avuti sono stati  confermati i libri di testo adottati 
lo scorso anno quindi è stato, di conseguenza,  anche confermato lo sforamento del 10%  come 
per l’anno precedente. Occorre quindi deliberare in merito. 
 
La Dirigente prosegue informando  che occorre anche approvare  l’aggiornamento del PTOF 
che si è integrato di alcuni documenti perché con la chiusura della scuola e l’attivazione 
didattica a distanza è stata rivista e adeguata  la Progettazione  precedentemente elaborata con 
le diverse unità di apprendimento ed è anche stata elaborata dal NIV una apposita scheda di 
valutazione  della DaD.  Sono stati, inoltre, allegati i vari documenti relativi ai  criteri  per la 
valutazione finale per la Scuola Secondaria  di 1° grado.  Sono documenti che vanno  pubblicati 
perché le famiglie possano prenderne atto. 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

 Sentita l’esauriente illustrazione della D.S. 
 Con voto unanime, approva e  

 
DELIBERA 

in merito all’adozione dei libri di testo  e alle integrazioni del PTOF triennale 
uniformandosi alle scelte dei Consigli di classe e del Collegio Docenti. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Del. N° 9 

 
Punto 11 - Regolamento sedute telematiche degli OC (proposta pubblicata sul sito): 
delibera.  
La Dirigente Scolastica informa il Consiglio che per le sedute telematiche degli organi 
collegiali della Scuola  si è provveduto in via d’urgenza a disciplinarne la modalità attraverso 
una proposta già pubblicata che ne precisa: 

1) I requisiti (la percezione diretta e uditiva dei partecipanti;  l’identificazione di ciascuno 
di essi; la possibilità di intervenire, nonché il diritto di voto in tempo reale .. Deve essere 
garantita: la riservatezza della seduta, ove necessario; b) il collegamento simultaneo tra 
i partecipanti su un piano di parità; c) la visione degli atti della riunione e lo scambio 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

di documenti mediante posta della scuola) la contemporaneità delle decisioni; e) la 
sicurezza dei dati e delle informazioni) 

2) La modalità di Convocazione e svolgimento delle sedute a distanza (ad esempio si 
precisa che nell’ipotesi in cui durante lo svolgimento della riunione, il collegamento di 
uno o più componenti risulti impossibile o venga interrotto per problemi tecnici, se il 
numero legale è assicurato la riunione può comunque svolgersi, dando atto dell’assenza 
giustificata dei componenti impossibilitati al collegamento) 

3) Espressione del voto e verbalizzazione delle sedute  Se si verifica  un problema di 
connessione va segnalato, si è giustificati ma al momento della delibera occorre 
procedere di nuovo alla conta dei presenti. Le sedute si possono registrare, ma qualora 
non sia possibile, il verbale riporta un riassunto degli interventi con l’indicazione dei 
soggetti intervenuti) 

 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 Dopo l’esaustiva presentazione  
 all’unanimità  

DELIBERA 
la proposta elaborata dei criteri per la regolamentazione delle sedute 
telematiche degli Organi Collegiali . 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Del. N° 10 

 
Punto 12 - Acquisizione parere sulla opportunità, considerata l’emergenza sanitaria, 
di rinunciare al PON 4395 del 09/03/2018 ‐ FSE ‐ Inclusione sociale e lotta al disagio 

‐ 2a edizione‐ A scuola...NATURAlmente! (seconda  edizione) 
 

In merito all’ultimo punto la Dirigente Scolastica esprime le proprie perplessità circa 
l’opportunità di  realizzare dei progetti che per la loro stessa natura rendono  impossibile 
poter garantire le misure di sicurezza richieste in questo particolare momento;  anche in 
considerazione del fatto che in genere sono affidati ad esperti esterni che provengono da 
altri territori e realtà con ovvi rischi connessi alla mobilità in un contesto di emergenza 
epidemiologica.      Pertanto chiede al Consiglio   parere circa l’opportunitò di rinunciare 
al Progetto PON A scuola...NATURAlmente! (seconda  edizione).        

 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 
valutate le considerazioni fatte dalla Dirigente Scolastica esprime il proprio parere,   
concordando sulla opportunità di rinunciare al PON in oggetto se non possono essere 
garantite       le necessarie misure di sicurezza ANTICOVID 

 

 
Esaurita la trattazione di tutti gli argomenti all’o.d.g. la riunione termina alle ore 17.30 del che è 
verbale. 
 
 Il Segretario del C. di I.                                                                 Il Presidente del C. di I 
      (Patrizia Carrozza)                                                                          (Carlo Fierro) 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


